

Pdte. argentino planea privatizaciones públicas

Nueva York, Julio 11 (DPA). El presidente argentino, Carlos Saúl Menem, está determinado a llevar a cabo su plan de privatización "todas las empresas públicas", dijo hoy el diputado peronista, Carlos Ruckauf, que ha sido designado embajador de su país en Roma.

La empresa de teléfonos será licitada internacionalmente a partir de la semana que viene, declaró Ruckauf durante una reunión de prensa. Con los

ferrocarriles, "está específicamente dispuesto que se establezca la concesión de servicios carga y de transportes de "containers" por operadores privados, así como de mercadería de menudeo, paquetería y postales," dijo Ruckauf.

La red troncal será mantenida como propiedad del Estado, pero todos los servicios de ferrocarriles se van a poder contratar privadamente, y lo mismo

—Pasa a la página 41—



MUERE LAURENCE OLIVIER. Sin procedencia, Julio 11 (AP-Cablefoto). En esta foto de archivo (1957), el actor británico, Laurence Olivier aparece con su entonces esposa, Vivien Leigh. "Durmiendo pacíficamente", Olivier, murió hoy en su hogar en Londres, a los 82 años.

Fallece actor considerado el mejor del presente siglo

Londres, julio 11 (UPI). Sir Laurence Olivier, considerado como el mejor actor del siglo XX, que interpretó dramas de Shakespeare y obras de Hollywood, murió hoy a los 82 años de

edad, informó una vozera de su familia.

El tres veces ganador del premio Oscar pereció mientras dormía en su residencia en Sussex, 80 kilómetros al sur de Lon-

—Pasa a la página 41—

Crímenes de Deng Xiaoping son peores que los de Mao

París, julio 11 (UPI). Dos disidentes chinos acusaron al líder Deng Xiaoping de ser responsable por peores crímenes que los cometidos bajo el régimen de Mao Tse-tung.

Yan Jiaqi, de 47 años de edad, y Wuer Kaixi, de 21, quienes abandonaron China después del ataque militar del mes pasado, hablaron durante una entrevista con la

—Pasa a la página 19—

Dirigentes húngaros no pedirán dinero a Bush

Budapest, julio 11 (UPI). Los dirigentes húngaros expresaron hoy que esperan ofrecerle al presidente George Bush una visión realista de los cambios sociales y económicos que ocurren

en Hungría, pero que no le pedirán ayuda financiera.

En una entrevista publicada por el diario gubernamental Magyar Hirlap que coincidió con

—Pasa a la página 19—

EU sigue pendiente del caso Noriega

Palmerola, Honduras, julio 11 (Reuter). El jefe del Comando Sur de los Estados Unidos, general Fred Woerner, dijo hoy aquí que Washington no ha descartado la opción militar para deponer al hombre fuerte de Panamá, general Manuel Noriega.

"Las opciones disponibles para los Estados Unidos son políticas, econó-

micas y militares", dijo Woerner a Reuter al enumerar las alternativas de la Casa Blanca para lograr el declarado objetivo de alejar a Noriega de la Comandancia de las Fuerzas de Defensa de Panamá (FDP).

"Nuestro compromiso es con la restauración de la democracia" en Pana-

—Pasa a la página 15—

Muere Mel Blanc el famoso hombre de las mil voces

Los Angeles, julio 11 (UPI). Mel Blanc, el hombre de las mil voces quien cautivó a generaciones de jóvenes y adultos con la voz de personajes como el conejo Bugs Bunny, Porky, Elmer Fudd, y otras caricaturas, murió hoy de un mal cardíaco a las 81 años de edad.

Blanc, quien fue internado en el Centro Médico Cedars-Sinai desde el 19 de mayo, murió a las 2:30 de la tarde de un mal cardíaco y otras enfermedades relacionadas con el corazón, dijo el vocero del hospital Ron Wise.

—Pasa a la página 34—



DEPORTADO. Hong Kong, Julio 11 (AP-Cablefoto). El periodista taiwanés Huang Tehpei llegó hoy a esta capital, tras haber sido deportado por el régimen comunista de Pekín.

Posible juicio al ex jefe de China roja, Zhao Ziyang

Pekín, julio 11 (DPA). El ex jefe del Partido Comunista Chino, Zhao Ziyang, destituido en junio pasado en relación con las protestas de los estudiantes contra la falta de democracia, podría ser llevado también ante los tribunales ordinarios.

El vocero gubernamental chino Yuan Mu dijo hoy en Pekín que la destitución de Zhao había sido una mera "medida disciplinaria" del partido, pero que aún no

—Pasa a la página 41—

Ley Marcial por tiempo indefinido en China Roja

Pekín, julio 11 (UPI). La Ley Marcial se prolongará por tiempo indefinido en Pekín porque los ciudadanos aún tienen armas en su poder que tomaron del ejército durante la represión contra los manifestantes civiles y las autoridades temen nuevos disturbios, informó hoy un vocero gubernamental.

El vocero añadió que el ex jefe del Partido Comunista, Zhao Ziyang, continúa bajo investigación por su supuesta vinculación con el movimiento pro democrático en mayo y junio, y podría ser castigado legalmente.

Las autoridades dejaron en libertad a un gobernamental.

—Pasa a la página 15—

Gobierno británico formula llamado a Pdte. argentino

Londres, julio 11 (UPI). Gran Bretaña hizo un llamado al presidente argentino Carlos Menem para que declare formalmente un fin a las hostilidades que comenzaron en 1982 con la guerra de las Malvinas.

La Oficina del Exterior británica dijo ayer en un comunicado que Gran Bretaña "ha expre-

sado consistentemente (su) disposición para trabajar en busca de relaciones más normales con Argentina, logrando progreso en asuntos prácticos, por ejemplo, lazos comerciales y aéreos, excluyendo el de la soberanía".

"Si los argentinos se están moviendo ahora

—Pasa a la página 15—

Heridos durante intento de saqueo en Argentina

Buenos Aires, Julio 11 (Reuter). Tres heridos de bala en intentos de saqueos a supermercados en Argentina y la violación de los precios máximos de los alimentos caracterizaron las dos primeras jornadas del duro plan de ajuste económico anunciado por el gobierno de Carlos Menem.

Los saqueos ocurrie-

ron en la madrugada de ayer en el interior del país y en uno de los sucesos dos mujeres y un hombre resultaron heridos de bala disparadas por el dueño de un comercio asaltado, dijo la policía.

El primer incidente se registró en Tucumán, 1300 kilómetros al nor-

—Pasa a la página 19—



EPOCAS DE LAURENCE OLIVIER. Nueva York, Julio 11 (AP-Cablefoto). Cuatro fotos de archivo del actor británico, Laurence Olivier, que murió hoy en su hogar en Londres, a la edad

de 82 años. De izquierda a derecha, las fotografías corresponden a los años de 1933, 1957, 1972 y 1980. Fue considerado como uno de los mejores actores del siglo.